

Le Mas-d'Azil. Le maître verrier Allain Guillot à l'honneur au Mas-d'Azil



Le maître verrier A. Guillot à l'honneur au Mas-d'Azil

[Expositions, Le Mas-d'Azil, Associations](#)

Publié le 28/07/2021 à 05:12 , mis à jour à 10:28

La Dépêche du Midi

La verrerie est une réelle tradition sur le canton du Mas-d'Azil. Si bien qu'une association, La Réveillée, réunit depuis 1975 les descendants des gentilshommes verriers des cinq familles. Elle a pour but de resserrer les liens entre ces familles, de faire profiter la collectivité de la richesse spirituelle, culturelle ou technique du patrimoine de ces familles. Ces liens sont centrés sur "l'art et la science de la verrerie". À l'occasion de son 46e anniversaire, le maître verrier Allain Guillot exposera le samedi 31 juillet et le dimanche 1er août dans la chapelle protestante du Mas-d'Azil.

Allain Guillot, né en 1948, a débuté sa carrière à 14 ans en travaillant dans diverses verreries industrielles avant d'installer son atelier en 1977. Soucieux de partager et transmettre ses connaissances, il participe à la formation de jeunes verriers et anime fréquemment des manifestations scientifiques et culturelles. Il a reçu de nombreuses distinctions dont, en 2004, celle du Meilleur Ouvrier de France.

Son exposition représente l'activité artisanale de 1977 à 2019 et présente également le livre d'Alain Avila : "Allain Guillot : explorateur du verre". À noter que deux conférences sont programmées ce week-end. À 10 heures, le samedi 31 juillet, à la salle multimédia, Allain Guillot évoquera son parcours personnel. À 11 heures, Anne Reby, historienne de l'art, animera à son tour une conférence sur "Le verre au Moyen-Age".

Horaires : samedi 31 juillet, de 15 heures à 19 heures (Inauguration de 12 h 30 à 13 heures) ; dimanche 1er août : 10h30-12h30 ; 15 heures-19 heures.

<https://www.ladepeche.fr/2021/07/28/le-maitre-verrier-a-guillot-a-lhonneur-au-mas-dazil-9698419.php>